

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz

Esta mañana se llevó a cabo la ceremonia de inauguración de las obras de remodelación del Gimnasio Municipal “Francisco Havliczek Vildósola” de La Cruz, también conocido como “La Chirimoya”. La actividad fue encabezada por la alcaldesa Maité Larrondo Laborde, quien junto a la Seremi de Deportes (s), Leslie Briones, y a la ex Seremi de esta cartera, Ruth Olivera, además del gobernador provincial Iván Cisternas y el director regional (s) del IND Juan Bustamente, quienes cortaron la cinta y dieron por inaugurado el recinto deportivo.

Entre las novedades del gimnasio, están los modernos vestuarios que poseen acceso universal para personas con capacidades diferentes, una cancha polifuncional para la ejecución de diversas disciplinas deportivas, nuevos baños y el pintado de sus muros y techumbres.

Anuncio Patrocinado

Ubicado en Avenida 21 de Mayo, justo en el paradero 18 de la comuna, el recinto deportivo fue objeto de una importante inversión de 184 millones de pesos por parte del Instituto Nacional del Deporte (IND) y la Municipalidad de La Cruz para ser sometido a una completa renovación, y fue parte del plan Paso A Paso en inversión pública 2020.

En primer lugar, las obras permitirán cumplir con la Ley de Accesibilidad para todo tipo de personas, con movilidad reducida o en silla de ruedas. En segundo lugar, la instalación de una moderna carpeta sintética, que dejó atrás las antiguas baldosas, con lo que se logrará la práctica deportiva de nuevas disciplinas, como el patinaje artístico y el balonmano, sumándose a los deportes tradicionales que desde hace 40 años se vienen desarrollando en el reducto como el básquetbol y vóleibol.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El nuevo piso fue traído en barco desde Holanda y forma parte de las superficies más modernas que se usan actualmente en Europa para la práctica de deportes indoor o bajo techo. Pero junto a las obras interiores, los trabajos también consistieron en el pintado de los muros y la techumbre completa, más la construcción de nuevos y modernos vestuarios,

“Estamos felices con la remodelación que se ha hecho en nuestro Gimnasio Municipal. Es una mejora para todos nuestros vecinos y vecinas. Así, tendremos un lugar como nuevo para seguir realizando nuestros talleres deportivos como el de patinaje, balonmano y taekwondo inclusivo. Aparte de disponer este espacio para los clubes deportivos crucinos que así lo necesiten”, indicó, feliz, la alcaldesa Maité Larrondo Laborde

El gobernador provincial Ivan Cisternas agregó que “para los crucinos es una gran noticia contar con un gimnasio de primer nivel. Son varias las disciplinas deportivas y competencias que se realizan en el recinto, y ver hoy que la inversión pública se hace de buena forma y dando respuesta a lo que la comunidad demanda, es una gran señal y nos motiva a seguir respondiendo a las necesidades deportivas de la comuna y la provincia”.

La seremi de deportes (s) Leslie Briones destacó la importancia que tiene la actividad deportiva para la actual administración. “Como gobierno estamos muy contentos de haber entregado más de 184 millones de pesos en la restauración de este gimnasio, lo que

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz

significa que estamos dando cumplimiento a dos aspectos importantes. Primero, dar continuidad al plan paso a paso Chile se recupera a través de la entrega de estos recursos y también generar un espacio de participación e integración ciudadana en este histórico gimnasio”.

Finalmente, es importante mencionar que el “nuevo gimnasio” mantendrá en su piso y entorno los colores institucionales verde y amarillo para resaltar y mantener la identidad

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz

con la comuna.

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz

Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



Inauguraron el renovado Gimnasio Municipal “La Chirimoya” de La Cruz



y tú, ¿qué opinas?